

TORRIJOS

La prolongación del Generalísimo

«Un nido de ratas»

En los tiempos que corren parece mentira que, aún hoy, nos encontremos con espectáculos lamentables como son los eternos vertederos de basura, que permanecen en las calles de las localidades de nuestra provincia, que exponen a nuestros vecinos a cualquier

tipo de infección, o los socavones, que se arreglan pero vuelven a aparecer porque no se hace lo suficientemente bien. Hace tiempo que en una zona de esta localidad las ratas pululan como «Pedro por su casa» entre la basura acumulada en las aceras.

José Reyes Calero

Corresponsal

Aunque ciertos comentarios parezcan extraídos para «sacar punta», lo cierto y verdad es que la realidad nunca puede ser más antagónica. Sólo la veracidad nos empuja a transcribir la decepción de unos cientos de habitantes que ven como en los últimos meses el deterioro de la prolongación de la Avda. del Generalísimo se ha incrementado.

Ya no importan los socavones, o la basura acumulada en una parte de las aceras, así como en las cayeres adyacentes, al parecer de titularidad privada. La realidad es que estos vecinos no están dispuestos a transigir ya por el camino que van, aquello se va a convertir en un «nido de ratas». No es exageración ya que los roedores pululan continuamente, y a sus anchas, por estos lugares.

Por otro lado no es el momento ni la intención de determinar

culpabilidades. Pero no cabe duda que el «espectáculo» diario al ver como las ratas hacen su tourné les parece bochornoso a los habitantes de esta zona de esta zona de la localidad.

Muchos se preguntan si no existe posibilidad alguna para erradicar este problema. Según los vecinos de esta zona sí tiene que existir algún tipo de solución a esto y tendría que solucionarse lo más rápidamente posible.

Tal vez entre nuestros ediles,

alguno decida, no muy tarde que los empleados municipales del servicio de limpieza, dediquen más horas de su jornada de trabajo por estos pagos, para limpiar y desinfectar parte de la arteria vial más poblada de la localidad.

El malestar es generalizado entre todos los que habitan esta zona del término municipal de Torrijos. Y también exigen de los responsables del Ayuntamiento en estos temas que se de una solución al problema ya que las infecciones pueden aparecer en cualquier momento, debido a la poca higiene y la suciedad que existe allí. La culpa no se puede determinar, pero, sin embargo, si todos pusieran un poco de su parte ésto sería evitable.

Por la Consejería de Agricultura

Libre circulación de equidos en la provincia

La Consejería de Agricultura de Castilla-La Mancha ha autorizado la libre circulación de los equidos por la provincia. La disposición expresa que no se permitirá el movimiento interprovincial entre la capital regional y otras provincias, salvo excepciones que cuenten con el visto bueno de la Jefatura provincial de Ganadería previa consulta con la Dirección General de Ordenación Agraria.

Asimismo esta orden, también precisa que sigue en vigor la prohibición de celebración de ferias, mercados, concursos y concentraciones de equidos en la provincia toledana. Así como la aplicación de medidas de higiene referentes a desinfección de ganados, alojamientos y transportes.

VILLACAÑAS

Por el vicepresidente de la Diputación

Entrega de un camión cisterna

José Gómez Calcerrada

Corresponsal

El vicepresidente de la Diputación Provincial de Toledo, José Gómez Cabezas, hizo entrega, en la tarde de ayer, de un camión cisterna a este municipio, con cobertura también de las localidades de Villa de Don Fadrique, El Romeral, Lillo y Tembleque.

Al acto acudieron el alcalde de esta localidad, Justo Jimeno Bueno, el diputado provincial de esta zona, Juan Justo Botija y los alcaldes de El Romeral y Quero. La entrega del vehículo se enmarca en el convenio de la Dirección General de Protección Civil y la Diputación. Y el valor del vehículo es de dieciséis millones de pesetas.

El camión tiene 170 caballos, y una cisterna con capacidad para 10.000 litros, recubierta de resina epoxi, lo que posibilita que en determinados casos pueda transportar agua potable a la población.

El camión está dotado, también, de una bomba de presión, combinada alta y baja, lanzando de 1.600 a 1.800 litros por minuto. Para el manejo y utilización del camión cisterna, dos empleados del Ayuntamiento han seguido en Toledo unos cursillos para el manejo. Estos en presencia de las autoridades provinciales, locales, miembros de Protección Civil de Villacañas y algunos vecinos, alizaron en la Plaza de España unos ejercicios prácticos.

Posteriormente en el salón de sesiones, el alcalde de este término municipal, destacó la importancia de la recepción de este vehículo, «muy necesario para la po-

blación por las características de las principales industrias existentes, madera y textil, a la vez que por esta población transitan, con mucha frecuencia mercancías peligrosas». Agradeció esta donación, «tanto por su valor en sí como signo también de que en la Diputación comienzan a cambiar algunas cosas, respecto a los municipios, con la nueva corporación provincial».

El vicepresidente de la Diputación hizo entrega, también, de las llaves, y expresó su deseo de que no se utilice mucho ya que lamentablemente esta localidad está predispuesta a este tipo de hechos.

Por su parte el concejal de área de protección Civil, José Antonio Romero dijo que «la recepción de este camión viene a llenar un gran vacío en Protección Civil de Villacañas, ya que nos encontrábamos indefensos ante siniestros de cierta magnitud».

El camión cisterna viene a llenar un vacío en Protección Civil

Dio unas clases de orientación

Wayne Brabender con los escolares torrijeños

J.R.C.

Wayne Brabender, exjugador de baloncesto del Real Madrid, varias veces campeón de Europa de baloncesto y actualmente incorporado al plantel de técnicos que comanda Antonio Díaz Miguel, máximo responsable de la selección nacional de este deporte, mantuvo unas clases de orientación en la tarde de ayer con más de un centenar de escolares de la localidad de Torrijos.

Los alumnos pertenecían a los colegios Francisco Franco, San Gil y Santa Ana de la localidad. Los

niños miraban entusiasmados los ejercicios que realizaba el hasta hace unos años, ídolo de los aficionados madrileños de la cancha del pabellón cubierto.

Estos acontecimientos deben ser aplaudidos por el estímulo que causan en los pequeños para mantener la asiduidad y la práctica deportiva.

Según comentaban los asistentes al acto éste es un acierto de la Diputación y el Ayuntamiento, que han hecho posible la presencia de un deportista de honor en el recinto deportivo.

Estas prácticas se vienen ofre-

ciendo en Torrijos, con motivo de unos cursillos de orientación de educación física, y que se imparten en varios centros de la localidad de Torrijos. Como ya se ha dicho, dichos cursos han sido iniciativa conjunta del Ayuntamiento de la localidad y la Diputación Provincial de Toledo.

Asimismo las clases de orientación deportiva está previsto que duren hasta finales de esta semana. Hay que decir que han sido muy bien acogidos ya que los escolares están muy ilusionados con este tipo de actos, ya que a la vez que aprenden y se divierten, se centran en la práctica del deporte.

En Los Navalmorales

Modificación de tarifas de agua

El Ayuntamiento de la localidad de los Navalmorales aprobó en un pasado Pleno Municipal el expediente de modificación de tarifas del servicio de aguas, que se encuentra expuesta al público, por espacio de treinta días, a los efectos de examen y reclamaciones.

Una vez transcurrido este plazo, sin que se haya presentado ninguna reclamación, el expediente se entenderá definitivamente aprobado. La modificación de estas tarifas son principalmente; derechos de acometida, 2.500 pesetas; tarifa fija trimestral, 50 pesetas, consumo doméstico: de 0 a 30 metros cúbicos, al trimestre, 15 pesetas metro cúbico, de 30 a 60 metros cúbicos, al trimestre, 40 pesetas metro cúbico, y de 60 metros cúbicos en adelante, trimes-

trales, 125 pesetas metro cúbico. También para el consumo industrial se establece la tarifa en 40 pesetas el metro cúbico.

Asimismo, también se aprobó el pliego de condiciones económico-administrativas que ha de regir la subasta para la enajenación de una parcela con destino a la instalación de una Cooperativa de transformación de leche.

Por ello se ha publicado un anuncio de subasta pública con los siguientes puntos; enajenación de una parcela de 1.054 metros cuadrados, con una licitación de 316.200 pesetas en alza. Dicho expediente se encuentra expuesto al público en la Secretaría municipal del Ayuntamiento del término municipal de Los Navalmorales.

El próximo domingo

Festividad de Santa Cecilia

Con motivo de la festividad de Santa Cecilia, el próximo domingo 22 de noviembre, la asociación musico-cultural de la localidad de Torrijos, Santísimo Cristo de la Sangre, se reunirá para celebrar la tradicional cena de amistad el próximo viernes.

Posteriormente, el sábado se ofrecerá en el cine Yoly de dicha localidad, proyecciones gratuitas al público torrijeño.

Hay que decir que Santa Cecilia es la patrona de los músicos, y todos los años por estas fechas la asociación de música ofrece diversos actos a la población torrijeña, y lo que se pretende es pasar un rato agradable y divertido.